



Cadeau de Noël du FSE aux collégiens !

publié le 05/01/2017

Bonjour à tous et bonne année 2017 !

Pour Noël, le FSE a offert 28 nouveaux pupitres aux collégiens pour un coût total de 1300€. Vous découvrirez donc cette semaine une toute nouvelle salle d'Éducation Musicale.

Nous espérons que cet achat vous permettra de travailler dans les meilleures conditions possibles.

N'oubliez pas que toutes nos actions (vente de gâteaux, de sacs, tombola...) ont pour seul but d'améliorer vos conditions de vie au collège. Alors n'hésitez pas à proposer votre aide !

Bien cordialement,

Nathalie Meulin-Paillé

Présidente du FSE du Collège

Portfolio

